
【大和ロータリークラブ活動方針：　「知恩」　「報恩」　「継承と変革」】 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例会場 / 北京飯店　４Ｆ　　　　　　　　　　　　　　　　　 ：　 会　　　　長  / 本田　誠一　  幹　事 / 伊藤　健司 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分　　　　　：  会長エレクト / 吉岡　善一　  副幹事 / 相原　聰 

事務局 / 大和商工会議所内  TEL046-263-7926  ： 　事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org  

第2781回　2022年6月28日(火) 
司    会    / 　松川　健治  君 

斉　　唱   / 　それでこそロータリー　　Ｓ.　Ｌ.   / 　山田 己智恵 君 

ゲスト　    / 　なし  

ビジター   / 　なし　 

本田　誠一　会長 

皆さんこんにちは。とうとう本日が最後の例会、最後の会長の時間となりました。  

先ずもって、ここまでお支え頂いたメンバーの皆様に心から御礼申し上げます。  

６０周年を終え、日を追うごとに童心に帰るような心持です。年を取り確実に老いているはず  

ですが、むしろ気持ちは清々しくに身に沁みついた穢れが洗われていくような気がしています。  

家内もそのことを察しているのか、心なしかこの１年はとても優しく私に接してくれています。  

私は、決してロータリーに対して精通していたわけではありませんが、幹事を始め、目の前にいる多くの皆様のご指

導で自己成長を遂げることが出来ました。先ほど花岡会員からも過分なるお褒めの言葉をいただきましたが、思い返

せば今は亡き花岡先生から、６０周年を託されたあの日の事は一生の思い出として私の中に焼き付いています。昨年

７月１日より色々なことがありました。毎日沸き起こる様々なことの対応に際し、意見の相違から白熱した議論、討論、

口論、大激論…時は瞬く間に過ぎていきました。その渦中は大変でしたが、今思えばどれも全て良い想い出です。  

今、私の心の内は、凪の江の島沖のようなゆったりと静かな波間のようです。ロータリーとの出会いをいただいたの

は古木通夫さんでした。商工会議所で副会頭を２期務めていたこともあり、宮東悠さんからは、多岐に亘りご指導をい

ただきました。入会して公私ともに心からの友と思える武田茂さん、会長としての対応に危惧する時、いつも笑顔でア

ドバイスをいただいた冨岡弘文さん…本当に多くの皆様の支えがあってここまで来ることが出来ました。コロナ禍も乗

り越えてきましたが、心残りはロシアのウクライナ侵攻が未だ続いているという事実です。私も一（いち）ロータリアンとし

て、大和から世界を見つめ、出来る活動を継続していく所存です。  

一年間、ありがとうございました。  

 

【ポスティング】 
 
・次第　・週報　・第3回期前理事会議事録　・次年度親睦委員会　クイズについて 
・ロータリー奉仕デー報告書 
 
 
【回覧】・やろう会出欠表 
 

伊藤　健司　幹事 



＜上期＞  

 

2021年7月  

4日（日） ・やろう会　会場：横浜うかい亭　参加者：45名 

6(火）・第60代会長：本田誠一　幹事：伊藤健司（会員数：33名）

 

13日（火） ・卓話：ＲＩ　第２７８０地区　第６Ｇガバナー補佐　常磐重

雄様（厚木ＲＣ） 　「ガバナー公式訪問に備えて」  

27日（火）　・ガバナー公式訪問 

ＲＩ　第２７８０地区　ガバナー　田島透様（ふじさわ湘南ＲＣ） 

 ＲＩ　第２７８０地区　第６Ｇガバナー補佐　常磐重雄様（厚木ＲＣ） 

2021年8月 ・緊急事態宣言により休会  

2021年9月 ・緊急事態宣言により休会 

2021年10月  

3日（日） ・第3回　やまと児童絵画コンクール　シリウスにて　 

応募作品：366点　入賞作品：57点  

5日（火） ・退会　（株）横浜銀行　大和支店兼桜ヶ丘支店　支店

長　畠山直紀会員  

12日（火）・絵画コンクール慰労会　会場：北京飯店　参加者：18名

 

19日（火）・例会再開　緊急事態宣言解除（9/30）※休会数：7回 

・表敬訪問　座間RC　会長　矢部雅文様、幹事　古木普総様　

 

・入会式　（株）横浜銀行　大和支店兼桜ヶ丘支店　支店長 

塚田順朗様  

・次年度第6Gガバナー補佐　就任挨拶　冨岡弘文会員 

・ＩＴ委員会　発足  

22日（金）　・コロナ撲滅＆コロナ沈静化祈願祭　　会場：座間鈴鹿

明神社　  

出席者：本田会長/伊藤幹事/花岡会員/米山奨学生　ジャリー、

バーバラ　アナスタシアさん  

24日（日）・献血　イオンモール大和　(受付：79名/実施者：69名） 

2021年11月  

25日（木）～26日（金） ・花巻南ロータリークラブ表敬訪問 

参加者：本田会長/伊藤幹事/三浦姉妹友好クラブ委員長/吉岡

会員/花岡会員/石井会員/長谷川会員/武田ご夫妻  

2021年12月  

7日（火） ・入会式　日本エートス㈱　代表取締役会長　桑原治夫

様 

・年次総会 

12日（日）・クリスマス家族会　会場：横浜うかい亭　　参加者：69名 

21日（火）・2021-2022年度前期　最終例会  

23日（木）・贈呈式（RI 第3522地区より医療用マスク寄贈/日本国

内全体432,000枚）　 

　会場：公益社団法人 東京都医師会  

28日（火）　・贈呈式（RI 第3522地区より医療用マスク寄贈）　 

会場：大和市立病院（8,640枚）

 

 

本田年度（2021~2022年度）活動報告

＜下期＞  

 

2022年1月 

11日（火）・表敬訪問 

大和中RC　会長　阿萬正巳様、 

幹事　中村友彦様  

 大和田園RC　会長　古谷田紀夫様、幹事　澤﨑秀夫様  

18日（火）・会員卓話　道岸唯一会員「温故知新」 

・歓迎会　桑原会員　会場：北京飯店

 

25日（火）・会員卓話　眞鍋藤正会員「温故知新」 

28日（金）　・贈呈式（RI 第3522地区より医療用マスク寄贈）　会場

：公益社団法人大和医師会（7,200枚） 

2022年2月  

15日（火）・入会式　（株）ユニヴァ―サル　専務取締役 

谷田健雄様

 

2022年3月  

1日（火） ・2024-2025年度ガバナー・ノミニー　佐々木辰郎様（大

和田園RC）来訪  

・会員卓話　長谷川衛会員「温故知新」 

8日（火） ・卓話　大和シルフィード（株）　代表取締役　大多和亮

介様、濱本まりんさん  

15日（火）・会員卓話　小金澤和夫会員「温故知新」 

20（日）・21日（月） ・地区大会　20日（日）鎌倉パークホテル　21

日（月）藤沢市民会館　出席者：9名  

2022年4月  

5日（火） ・卓話　米山奨学生　ジャリー　バーバラ　アナスタシアさ

ん 

19日（火）・入会式　鳥飼一吏税理士事務所　所長　鳥飼一吏様 

29日（祝・金）・地区研修協議会　会場：相模原市民会館　出席者

：10名 ・台北七星RC姉妹クラブ締結式（ZOOMにて　於　大和

商工会議所） 

2022年5月  

4日(祝・水）・すだて　　会場：すだてつぼや　千葉県木更津　参加

者：46名 

15日（日）・大和RC創立60周年記念式典 

会場：レンブラントホテル海老名　出席者：122名  

31日（火）・会員卓話　古木通夫会員・宮東悠会員「温故知新」 

2022年6月  

7日（火） ・歓迎会（塚田会員/谷田会員/鳥飼会員） 

　　　　　　・60周年記念式典慰労会　

 

 会場：韓味館　参加者：29名 



出席報告　宮東会員 

委員会報告 

7月5日　第1回定例理事会・第1回クラブ協

議会　全委員会の計画を合計30分以内で

発表して下さい。2022-2023年度について　

欠席する場合は、事務局に必ず報告して下

さい。弁当の数を調整します。北京飯店よ

り、来場時の駐車を第2駐車場の利用をお

願いされています。ご協力お願い致します。

 

ＲI　第2780地区　米山

記念奨学委員会・次年

度親睦委員会　松川健

治会員／引継式と懇談

会報告。クイズ、野郎会

について。 

1、出席率（5/31現在） 91.42%  

2、例会数（6/21） 33回　コロナでの休会数：7回 

3、入会者  4名  

(株)横浜銀行　大和支店兼桜丘支店　支店長　塚田順朗様 

（10月19日）  

日本エートス（株）　代表取締役会長　桑原治夫様（12月7日） 

（株）ユニヴァ―サル　専務取締役　谷田健雄様（2月15日） 

鳥飼一吏税理士事務所　所長　鳥飼一吏様（4月19日）  

4、退会者 1名  

(株)横浜銀行　大和支店兼桜丘支店　支店長　畠山直紀会員 

（10月5日）  

5、ゲスト・ビジター数（6/14現在） 

186名（やろう会・クリスマス会・60周年記念式典含）  

6、スマイルボックス（6/14現在） 472,000円 

一言 
知恵袋 

◆石髙誠一会員／今回で一言知恵袋は終了となり最後の知恵袋です。寒い冬には湖の表面

が凍ります。バケツに張った水も同じですが、水の表面温度が下がった場合、温度の低い表面

と温度の高い底の水が対流します。そうすると底の方に0℃の水がたまった時に、底の方から

凍っても良いと思いますが表面が凍っています。それは、水は4℃になった時が一番比重が重

いのです。底に4℃がたまったらそれから対流しなくなり表面が0℃になった時、表面から凍り始

めるからです。長い間、一言知恵袋に付き合って頂きまして有難うございました。 

皆出席祝い・在籍年数お祝い　皆さまおめでとうございます！ 

石高会員  武田会員  細川会員 

7、ロータリー財団寄付額（6/14現在）  

年次基金：445,000円 

恒久基金：120,000円  

ポリオ　　：　83,400円  

ポリオ　　：    3,100円（絵画コンクール） 

大和RC　創立60周年記念　クラブ年次基金寄付：50,000円 

8、米山奨学会（6/14現在） 普通寄付：167,500円（上・下期）

特別寄付：562,000円  

大和RC　創立60周年記念　特別寄付：50,000円 

9、熱海豪雨義捐金 29,000円（8/2）  

10、佐賀長崎豪雨義捐金 27,000円（10/29）  

11、宮東悠会員より 100，000円（11/9）  

12、花岡淳子会員より 300,000円（5/10）  

13、本田誠一会長より 60周年記念式典　エコバック（330,000

円）  

 

本田年度（2021~2022年度）年間報告

伊藤健司会員  伊藤彦二会員 

副幹事　相原会員 

同好会 
報告 

6月25日(土)18:00〜アフターコロナへ向けた大海原のカラオケ大会「Inみな

とみらい横浜屋形船」〜カラオケ同好会

長谷川同好会会長のはからいでアフターコロナに向けてカラオケ大会が開

催されました。ひさびさのカラオケに長谷川会員夫妻はいつものように熱唱

し、増会員は練習の成果を思う存分発揮してカラオケ同好会会員にお招き

することになりました。 



https://yamato-rc.org/

スマイルBOX  本日　\34,500　　　累計 \530,500  

例会日  会員数  　回  出席  出席％  欠席  欠席者名 

6月21日  36(7)  前々回  30  88.24  4  籾山、山田、丸茂、鳥飼 

6月28日  36(7)  前回  31  93.94  2  籾山、鳥飼 

7月　5日  35(6)  本日         

 
 
今 
後 
の 
情 
報 

日付  時間  回数  プログラム 

7月12日（火）  12：30  2783  第1回クラブフォーラム　「社会奉仕について」 

7月19日（火）  ―  ―  取り止め例会　（祝日週） 

7月26日（火）  12：30  2784  卓話　藤本博子様 「アートが変えた人生とは？」、定例理事会 

8月　2日（火）  12：30  2785  第1回クラブフォーラム　「会員増強について」 

◆宮東悠会員／長年のロータリー活動では、多くのメンバーに大変お世話になりました。感謝いたします。明日からも心はロータリ

アンでいたいと思います。

◆眞鍋藤正会員／さようなら　宮東さん。45年前に私が入会した時に、ロータリークラブのイロハを一番親切に教えてくださった貴

兄との思い出は余りにも多くて書ききれませんが、懺悔を一言申し上げます。同じ時期にゴルフを始めた関係で、国内では、チョコ

レートのやり取りは貴兄の方が若干有利だったが、韓国や台湾では、貸クラブのお蔭か小生が連戦連勝。常に、現地通貨を頂戴し

ました。未だに慙愧に堪えません。何時かお返ししようとの気持ちだけで、お別れの日を迎えてしまいました。お元気で、愛妻と余

生をお送り下さい。

◆会長　本田誠一会員／思い起こせば感慨深い一年でした。今日を迎える事が出来ましたのは、ひとえにクラブメンバーが苦難を

乗り越え一致団結した結果と思います。皆様の記憶に残るイベントが沢山ありました。会長、幹事として無事、任務が遂行できたこと

を心より感謝申し上げます。

◆幹事　伊藤健司会員／一年間ありがとうございました。色々と失礼もありましたが、立場上のこととご理解いただきお許し下さい。

吉岡年度もどうぞよろしくお願いします。

◆会長エレクト　吉岡善一会員／本田会長、伊藤幹事、一年間お疲れ様でした。60年間積み重ねられた伝統を引き継ぎいたしま

す。安心して、今夜はゆっくりとお休みください。

◆副幹事　相原聰会員／本田会長、伊藤幹事殿、魅力ある60周年度をご指導頂きありがとうございました。今年度の記念すべき活

動方針を活かした次年度の運営を心掛けたいと思います。ありがとうございました。

◆古木通夫会員／連日の35度越え！草むしりは、陽が落ちてから！

◆長谷川衛会員／横浜港の夜景に囲まれた、屋形船でのカラオケは一段と盛り上がり、又、思いもよらぬ花火大会を船上の特等

席から眺めることも出来、良いことづくめのカラオケを実施することが出来ました。相原さん、増さん、他、参加の皆様、ありがとうござ

いました。

◆増正之会員／本田会長、伊藤幹事、1年間御苦労様でした。6月25日（土）横浜の屋形船楽しかったです。長谷川さんよりおみ

やげ冷やして食べたらおいしかったです。ありがとうございました。

◆伊藤彦二会員／皆出席祝い、在籍年数祝いありがとうございます。私は、本当に体が悪いのでしょうか。これからも休まず出席い

たします。

◆冨岡弘文会員／本田会長、伊藤幹事、楽しい一年をありがとうございました。昨夜は、かながわＤＥＩロータリークラブの認証伝達

式に出席しました。次年度は活発な一年になりそうです。

◆松川健治会員／一年間大変おつかれ様でした。たのしい、すばらしい一年間でした。

◆石髙誠一会員／この一年、楽しい事や辛い事など色々ありましたが、人生の勉強になりました。一年間、有難うございました。

◆三浦高義会員／本田会長、伊藤幹事、1年間本当にお疲れ様でした！

◆花岡淳子会員／本田会長、伊藤幹事、一年間お疲れさまでした。最高にダンディなお二人です。

◆山田己智恵会員／本田会長、伊藤幹事、1年間ありがとうございました。私も社会奉仕委員会、

60周年記念式典と思い出に残る1年となりました。本当にありがとうございました。

◆細川康治会員／本田会長、伊藤幹事、一年間お疲れさまでした。楽しい一年間だったので、

あっという間でした。ありがとうございました。皆出席のお祝い、ありがとうございます。


